



„Vertrauen wächst, wo Menschen sich begegnen.“ – unbekannt

Liebe LandFrauen, liebe Beraterinnen, lieber Berater,

in einer Zeit, in der vieles unsicher scheint,
ist Vertrauen zu einer seltenen, fast kostbaren Ressource geworden.
Wir erleben gesellschaftliche Spannungen,
wir spüren, wie Meinungen sich verhärten,
wie Misstrauen wächst – gegenüber Politik, Medien, Institutionen.
Und wir erkennen: Gerade jetzt kommt es auf uns an.



Denn wir LandFrauen wissen,
Vertrauen fällt nicht einfach vom Himmel.
Es wächst – dort, wo Menschen sich begegnen,
wo sie einander zuhören,
wo sie Verantwortung übernehmen.

Und genau das tut Ihr, liebe LandFrauen,
jeden Tag aufs Neue:
in der Familie, im Beruf, im Dorf,
im Ehrenamt, im Verband.

Euer Engagement ist ein starkes Zeichen gegen Gleichgültigkeit.
Ihr zeigt, dass Zusammenhalt stärker ist als Spaltung,
und dass Miteinander mehr bewirkt als Misstrauen.

Auch politisch braucht unser Land dieses Vertrauen.
Wir wünschen uns,
dass Entscheidungen wieder näher an den Menschen sind –
in der Agrarpolitik, in der Gleichstellung,
bei Fragen der Energie oder der Daseinsvorsorge.
Politik braucht Dialog,
und Dialog beginnt mit Zuhören.

Wir LandFrauen bringen uns ein –
mit Erfahrung, mit Wissen,
mit Herz und mit einer klaren Stimme.
Denn Demokratie lebt nur,
wenn Menschen sich gesehen und gehört fühlen.



Vertrauen verbindet uns im Verband.
Es macht uns stark – gerade in herausfordernden Zeiten.
Es schenkt uns Zuversicht,
Mut und den Glauben daran,
dass wir gemeinsam gestalten können.



Frohe
Weihnachten
und ein gutes
neues Jahr

Vertrauen lässt uns hoffen, lachen, anpacken – und zeigt uns: Wir sind nicht allein.

Ich danke Euch von Herzen –
für Eure Zeit,
für Eure Ideen,
für Eure Wärme und Euer offenes Herz.
Ihr alle machen die LandFrauenbewegung zu dem, was sie ist:
eine starke Gemeinschaft,
auf die man sich verlassen kann –
in Niedersachsen und weit darüber hinaus.



Wenn wir auf das neue Jahr blicken,
dann dürfen wir das mit Hoffnung tun.
Mit dem Vertrauen darauf,
dass aus kleinen Schritten Großes wächst.
Mit der Zuversicht,
dass Gemeinschaft trägt – gerade dann, wenn die Welt unruhig ist.
Und mit der Gewissheit,
dass wir Zukunft gestalten – mutig, herzlich und miteinander.

Möge das kommende Jahr uns Freude schenken,
Momente, die berühren,
Begegnungen, die Mut machen,
und die Kraft, Neues zu wagen.

Denn Zukunft entsteht dort,
wo Vertrauen lebt –
in jedem Gespräch, in jeder Idee, in jeder helfenden Hand.

Ich wünsche Euch und Euren Familien
ein gesegnetes Weihnachtsfest,
leuchtende Stunden des Friedens
und ein neues Jahr voller Gesundheit, Hoffnung und Vertrauen.

Herzlich Eure

Elisabeth Brunkhorst

Elisabeth Brunkhorst

